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Мы ждём ва ших пи сем 

по ад ре су: 302000, ГСП, 
г. Орёл,  ул. Брест ская, 6.

УВА ЖА Е МЫЕ 
ЧИ ТА ТЕ ЛИ!

Дорогая редакция! Наш дом, который 
орловцы окрестили трилистником, нахо-
дится в центре Орла, на самом видном 
месте и на самой высокой точке города. 
Казалось бы, красиво. Но наша жизнь да-
леко не сахар. Вокруг дома оживлённые 
дороги, поэтому ни чистого воздуха, ни 
тишины мы не знаем. Наши попытки на-

ладить своё существование разбиваются 
о стену безразличия жилищно-комму-
нальных служб. В связи с этим мы пыта-
емся  привести в порядок дом собствен-
ными силами. Хотим, чтобы он украшал 
город.

За помощью мы обратились к депутату 
областного Совета народных депутатов 

А.А. Лабейкину. При его персональном 
участии были выделены деньги на ремонт 
первого этажа дома. Выражаем огромную 
благодарность за эту помощь и поддер-
жку.

Галина РУБЛЕВСКАЯ.

Старшая по дому от имени жильцов.

ДОБРОЕ ДЕЛО

НАШ ТРИЛИСТНИК

РЕАЛЬНАЯ 
ПОМОЩЬ

ПОЧТИ 
САНАТОРИЙ

Здесь лежат люди, которые 
не могут передвигаться само-
стоятельно, из всех районов 
области.  Немало с ампутиро-
ванными ногами, колясочников. 
Здесь нас не только лечат, но и 
заказывают и подбирают нуж-
ную обувь, протезы, различные 
аппараты. 

Лечение в стационаре (а оно 
длится порой очень долго) не 
становится для пациентов чем-
то тягостным. Здесь всё проду-
мано: палаты на два человека со 
специально приспособленным 
для инвалидов туалетом, при 
необходимости можно звонком 
вызвать медсестру. И питание 
хорошее: все сытно, вкусно и 
разнообразно. На первом этаже 
здания — тренажерный зал, фи-
зиокабинеты, водолечение с 
ваннами и бассейном,  массаж. 
Почти санаторий!

Мне сняли мерки и сделали 
аппараты на обе ноги. Дело это 
довольно долгое, заявку на ком-
плектующие части отправляют в 
Москву, оттуда она идет во 
Францию. Так что аппараты у 
меня теперь импортные, доро-
гостоящие. А сборкой и подгон-
кой таких аппаратов и протезов 
занимаются слесарь протезно-
го цеха Артем Курносов и инже-
нер по внедрению Ю.С. Дюдин. 
От иx труда во многом зависит, 
как смогут потом передвигаться 
инвалиды. Благодарю за все 
старания и заботу директора  
П.А. Боринова, главного инже-
нера А.С. Новгородцеву, врача  
стационара А.В. Лыгина.  Хочу 
сказать большое спасибо мед-
сестрам М.В. Шуляк, Т.В. Кето-
вой, О.А. Чичериной, О.Н. Са-
венко. И нянечки все добрые и 
сострадательные, особо хочет-
ся поблагодарить Тамару Нико-
лаевну.

Как хорошо, что в нынешнее 
нелегкое время есть еще люди, 
которые думают о нас, инвали-
дах, и облегчают нашу жизнь. 
Низкий им поклон за это.

Любовь ФОМИНА.

Жительница Мценска, 

бывший педагог.

Мне,  инвалиду второй 
группы, дважды 
пришлось  лежать в 
стационаре областного 
протезно-
ортопедического 
предприятия, что на 3-й 
Курской. После 
перенесённого в детстве 
полиомиелита страдаю 
болезнью ног. И только в  
нашем 
протезно-
ортопедическом 
предприятии мне 
оказали реальную, 
действенную помощь, 
причем совершенно 
бесплатно.

АЛЛО, АЛЛО...

ЗВОНИТЕ, И ВАС УСЛЫШАТ
Уважаемая редакция! В регистратуре поликлиники № 2 Советского района города 

Орла установили многоканальную связь. Сказали, что для улучшения обслуживания 

больных. Но, как ни странно, теперь дозвониться стало ещё сложнее. Если раньше 

телефон постоянно был занят, то теперь номер свободен, но никто не отвечает.

А ведь нам, пенсионерам, очень трудно добираться дважды до поликлиники: первый 

раз, чтобы узнать, в какие часы принимает доктор, а во второй раз — уже 

непосредственно к врачу.

В. ЛАРИНА.

Пенсионерка.

НА МАГАЗИННОЙ 
ПОЛКЕ

«ПАНТЕРА» 
ИЛИ 

«КАТЮША»?
Зашёл в один орловский магазин, 

где продают игрушки. Долго ходил, 
выбирал, проверял игрушки на бе-
зопасность и полезность. И вдруг 
что я вижу! На нижней полке стоит 
яркая коробка, на которой написано 
«Боевая техника. Немецкий танк 
«Пантера». Для детей дошкольного 
возраста».

Я просто обалдел. Вот увидели 
бы наши ветераны, которые сража-
лись, подбивали эти танки, шли на 
риск. Разве можно выпускать игруш-
ки, пропагандирующие фашистскую 
технику? А иначе как пропагандой я 
это не могу назвать. Фантазия, что  
ли, у изготовителей исчерпалась 
или, правильнее будет сказать, моз-
ги подсохли? Пытался я найти дан-
ные об изготовителе на этой игруш-
ке, но так и не нашёл. Написано: 
Российская Федерация, но какой го-
род или село —  непонятно. Вот и 
обидно, что изготовитель-то рус-
ский. Ладно бы, китайцы сделали — 
им простительно. Я так долго рас-
сматривал танк, что даже продавец 
подошла ко мне и с каким-то сомне-
нием сказала: «Это дорогая игруш-
ка, пожалуйста, аккуратнее».

На следующий день я специально 
пришёл в магазин с фотоаппаратом, 
чтобы сделать снимок для газеты, 
но... игрушки уже не было. То ли кто-
то купил (представьте себе: цена 
3800 рублей), то ли её просто убра-
ли после моих долгих исследований. 
Спросил у молоденькой продавщи-
цы: «Где «Пантера»?», но та только 
пожала плечами: мол, нет у нас не-
мецкого танка, и всё.

А сыну в тот день я купил яркий 
пластмассовый конструктор. Пусть 
дома складывает, строитель — про-
фессия нужная, а главное — мир-
ная.

Сергей.

30 лет.

Решил сделать 

шестилетнему сыну подарок 

— купить машину с 

дистанционным 

управлением. Дороговато, 

конечно, но что не сделаешь 

ради любимого дитя.

Очень часто мне приходится ездить в трол-

лейбусе. Люблю этот экологически чистый 

вид транспорта. В последнее время меня осо-

бенно радует, что водители стали объявлять  

остановки, ведь не у всех людей хорошее зре-

ние, да и окна общественного транспорта сей-

час  так прочно заклеивают  рекламными лис-

товками, что немудрено проехать свою оста-

новку.

Одно только удручает — в троллейбусах пер-

вого маршрута водители не всегда утруждают се-

бя тем, чтобы объявить по громкой связи назва-

ние следующей остановки. Очень жаль, ведь кол-

лектив трамвайно-троллейбусного предприятия 

работает на «отлично». Надеюсь, что после моей 

просьбы (не жалобы, потому что я очень люблю 

наши трамваи и троллейбусы) водители первого 

маршрута не будут забывать объявлять для пас-

сажиров все остановки.

В. ПШЕНИЧНАЯ.

В МУП «Трамвайно-троллейбусное предпри-

ятие», куда мы обратились, заверили, что такие 

случаи — большая редкость, возможно, был не-

исправен микрофон. В любом случае надо знать 

номер троллейбуса, день и время движения и 

разбираться в конкретной ситуации. И всё-таки 

мы обратились с просьбой дополнительно про-

инструктировать водителей о необходимости 

объявлять остановки. 

ПО ГРОМКОЙ СВЯЗИ
ЛЮБИМЫЙ ГОРОД

Действительно, странно — технические 
возможности телевидения стремительно 
развиваются, а люди лишены элементар-
ной телевизионной информации о местных 
событиях. Но оказывается, такой информа-
ции лишены многие наши отдалённые райо-

ны, так как транслирующий сигнал туда 
просто не доходит. «Максимальная даль-
ность самого мощного передатчика — 50 
километров, — говорит главный инженер 
областного радиотелевизионного переда-
ющего центра Ю.И. Лозовой. —   В Дмит-

ровске есть наше передающее устройство, 
но сигнал областного центра туда не пере-
даётся. Нужен канал подачи, чтобы достав-
лять сигнал, то есть нужны средства».

Главный инженер считает, что только тес-
ное взаимодействие между областным ра-
диотелевизионным передающим центром 
и областной администрацией поможет   
разработать  программу развития орловс-
кой телепередающей сети, в результате че-
го будут выделены средства на эти цели.

И.ФИЛИНА.

НЕ ПРАЗДНЫЙ ВОПРОС

НА ГОЛУБОМ ЭКРАНЕ
Моя сестра живёт в Дмитровском районе, и я иногда бываю у неё в гостях. 

У них в деревне по телевизору можно смотреть семь программ, а вот 

орловские новости не транслируются. Почему? Местные жители о 

последних событиях, происходящих в области, могут узнать только из 

газет. Разве это нормально? 

Житель Орла.

Действительно, с конца про-
шлого года в регистратуре по-
ликлиники Советского района 
работает многоканальный теле-
фон 42-37-53. В «Орловской 
правде» было опубликовано со-
ответствующее объявление. 
Обслуживают многоканальную 
линию три регистратора. До сих 
пор жалоб на работу линии не 

поступало, но, видимо, сейчас 
увеличилось количество обра-
щений из-за подъема заболе-
ваемости гриппом и ОРЗ.

Как нас заверили в поликли-
нике, не надо пациентам приез-
жать только для того, чтобы уз-
нать расписание приёма. Если 
телефон не отвечает, надо ждать 
— регистратор обязательно от-

ветит. По этому номеру  обязаны 
не только принять вызов врача 
на дом, но и дать информацию о 
приемных часах доктора, а так-
же ответить на другие вопросы, 
касающиеся режима работы по-
ликлиники и специалистов. Ещё 
раз напоминаем единый номер 
регистратуры поликлиники Со-
ветского района — 42-37-53. 


